

🎓 ¡Celebramos logros que inspiran!



El jueves 26 de junio, a través del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA), 🧑🎓 tres niñas se graduaron de primaria dentro del programa INEA 10-14, y una de ellas finalizó tanto la primaria como la secundaria. 🎓 Además, tres personas adultas concluyeron con éxito su educación secundaria.

¡Felicidades a cada una y cada uno por su esfuerzo, constancia y dedicación! ⭐

En Fundación Punta de Mita seguimos construyendo oportunidades a través de la educación.

♥ Cuando eliges ayudar, ganamos todos

Gracias a todas las personas que hicieron posible la subasta: organizadores, participantes y quienes ofrecieron su apoyo de distintas maneras.

En especial, agradecemos a Fundación DINE por impulsar la tercera edición de "Mi Casa, Tu Causa".

Gracias a este esfuerzo colectivo, se recaudaron cerca de \$130,000 USD que se destinarán a fortalecer la educación, el bienestar y el desarrollo comunitario en Punta de Mita.



You've made it possible.



Un puente entre México y Brasil por el desarrollo comunitario



Fortalecimos las capacidades comunitarias e institucionales de Fundación Punta de Mita a través del intercambio de experiencias con el Instituto Comunitario de Paraty y organizaciones brasileñas, para enriquecer los modelos de trabajo social y promover la participación juvenil, el desarrollo sostenible y el bienestar de nuestra comunidad.

Una experiencia real, contada por los estudiantes de nutrición



"Haber participado en los talleres de nutrición fue una experiencia desafiante y emotiva, tuve la oportunidad de compartir información acerca de la nutrición con los alumnos de las escuelas primaria y ellos me compartieron sus experiencias, sus hábitos y gustos."

Estrella Castro
Estudiante de Lic. en Nutrición

"Siempre me ha gustado trabajar con infantes y esta experiencia reafirmó esa vocación. Sin embargo, también me recordó que trabajar con ellos no siempre es fácil. Hay muchos factores que influyen en su aprendizaje, como la educación que reciben en casa, su entorno social y familiar, e incluso los hábitos que ven en su comunidad."

Dania González.
Estudiante de Lic. en Nutrición



"Participar en los talleres de nutrición, significó un crecimiento en mis saberes como profesional de área de nutrición y como individuo, al relacionarme con diferentes personas y personalidades, trabajando en conjunto con ellos y trabajando internamente conmigo, sin omitir el hecho de que, aunque sea pequeña, dejamos una huella en la Tierra."

José Plazola
Estudiante de Lic. en Nutrición



Lo que viene...

🎨 ¡Buscamos voluntarios para Vacaciones Divertidas!

¿Te gusta jugar, dibujar 🎨 y crear actividades para niñas y niños 🧑🎓?.

¡Esta es tu oportunidad de unirte al equipo de Vacaciones Divertidas!

📞 Para más información, contáctanos a los números: +52 329 291 5053

🛒 ¡Muy pronto regresan los Bazares a la Fundación!

Estamos preparando todo para reanudar nuestros bazares 🛒 Ya comenzamos con el inventario 📦 y la selección de artículos que estarán disponibles para ti.

¡Unidos logramos Más!

DONAR ♥

